
 県政へ再挑戦、あと２３票！！ 

               
 
 
 
 
ただ今「熊谷ならまだまだいける！ １０％増量キャンペーン」準備中です！ 
ご期待ください！ 

「住んでみたい！」と思える熊谷へ！！ 

 「現代版大家族」福祉を創出します！！  
  

私、森田としかずが一番強く思っておりますのは、何としても熊谷を発展させていきたいとい

うことです。その指標として、人口を２万人（現状の１０％）増やしていくことを目標として掲げて

参ります。そのためには、熊谷内外の皆さんが「熊谷に住んでみたい」を思えるような地域にし

ていく必要があります。高齢社会を迎え、ますます福祉のニーズは高まっていますが、私は小

さい子からお年寄りまでが共存する「現代版大家族」による福祉サービスを創出すべく、努力

いたします！ 

現在、家族・親族や地域における人と人とのつながりが次第に希薄になってきていると言わ

れています。その一方で、核家族化、少子化により、子どもたちの生育に変化が生じ、また介

護を必要とするお年寄りや寂しく暮らすお年寄りが増えています。このような問題は、かつて

は多世代が同居する家族があったときには生じていませんでした。やはり人間は支え合って

生きていくもの、人と人がふれあう機会が少なくなると、今まで考えもしなかった問題が生じる

危険もあります。 

現代に大家族を復活させるというのは無理な話ですが、「現代版大家族」を実現すべく諸々

の福祉サービスを組み立てていくことは可能です。具体的には地域密着型の介護サービス拠

点を中心に、保育園、学童保育施設を組み合わせるという形態を考えています。デイサービス

等のお年寄り向けの施設を広く地域に解放するというだけでなく、積極的に多世代が関われ

るように仕掛けていくというわけです。ヘルパーさんや保育士さんは２０歳代～５０歳代の方が

多いでしょうから、小さな子どもからお年寄りまで、多くの方が一つ屋根の下に生活するという

まさに「大家族」が実現します。「ゆりかごから墓場まで、いきいき暮らせる熊谷」を創りましょ

う！ 
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あなたの「熊谷の戦略、秘策」お聞かせください！！ 
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「森田のひとりごと」より  「森田のひとりごと」はホームページにて公開中です！ 

  
カラオケ大会にて熱唱！！ 2007.01.21 

 

 
 

今日は文化センターにて『第１４回関東カラオケ大会』に出場しました！ 

拾六間の S 様が中心となって「ジャパンミューズくらぶ」の主催により行われ

ました。同氏より「カラオケが趣味なら、ぜひ１曲歌ってみなさい！」というお

誘いを受けての出場となりました。『浪花節だよ人生は』を歌ったところ、会

場の皆様からは拍手喝采をいただきました！！ 

「芸能人かと思った！」などというお世辞半分のお褒めの言葉も頂戴し、すっ

かり私も満足してしまいました。皆様もカラオケを歌ってもいい機会がありま

したら、ぜひともご紹介くださいませ！！ 

 

ご当地グルメ探訪①【おおさと工房】 2007.01.16 

 

 
 

江南町 T 様のご提案により、ご当地グルメのシリーズを始めてみることにし

ました。T 様からは、妻沼、大里、江南のご当地グルメを３店舗ご推薦いただ

きました。どのような展開になるかわかりませんが、運動の合間に各所を訪

ねてみたいと思います！ 

 

さて、今日の第１弾は旧大里町のおおさと工房です。オリジナル野菜カレー

を食しに伺いました。…ところが！１時くらいに伺ったところすでに完売！！

出だしからついてません…。 

ここで引き下がるわけにもいきませんので、肉うどんを注文することにしました。（写真）ネギのたっぷり入っ

たうどん、こしもあっておいしかったです。ごちそうさまでした！！！ 

しかし！カレーを食べていないので、また出直すことにします…。 

 

青年会議所 現役新年会 2007.01.11 

 

 
 

「あけましておめでとうございます！」という言葉も少しずつ使いづらくなってまい

りました。しかし、まだまだ新年会シーズンまっただ中です。 

今夜は青年会議所の現役新年会でした。第１回交流会という名目で行われた本

日の催しですが、高城神社を会場に、皆で餅つきをしました。臼と杵を私の地元

である玉井中央自治会より借り受けまして、行われました。 

慣れない手つき、腰つきで皆が交互に餅をつき、それぞれの出来映えをたたえ

合いました。やはりつきたてはおいしいものです！ 

青年会議所にとっては、今年は創立５５周年であり、また埼玉ブロック協議会と

いう県単位での会員大会が行われます。大行事続きの１年を今日の気合いで乗

り切れますように！ 


